

# さようなら我が母校 ～上関小学校、石打小学校 閉校記念式典～

【問合せ】学校教育課 ☎ 773・6700

3月末をもって閉校する、上関小学校と石打小学校の閉校記念式典をそれぞれ令和3年11月6日(土)、11月20日(土)に行いました。2校は統合し、4月から「石打小学校」として新たにスタートします。

## 上関小学校

明治25年4月に上関尋常小学校として開校しました。現在は72人が学んでおり、129年目となる今年度末までに約5,000人の卒業生が巣立ちます。大型スクリーンに映し出された「これまでの歩み」と全校児童によるお別れのメッセージには、上関小学校の歴史と感謝の思いが込められていました。



全校児童による呼びかけと児童会歌斉唱



閉校記念品の贈呈



さくらアート&巨大書・巨大寄せ書き

## 石打小学校

大正15年8月の石打村大沼尋常高等小学校・石打村大君田尋常小学校の廃校に伴い、石打尋常高等小学校が創設されました。現在は70人が学んでおり、96年目となる今年度末までに2,841人の卒業生が巣立ちます。全校児童によるお別れの言葉と合唱「ふるさと」は、参列者の胸に熱く響き渡りました。



教育の伝統に思いを馳せた式典



全校児童による別れの言葉と合唱



未来への希望を胸にした記念事業

## 4月1日に新たにスタートする石打小学校

現在の上関小学校の校舎を改修し、4月1日(金)に「石打小学校」として開校します。屋上の防水、校舎内の床、トイレ、体育館の屋根などの改修工事を行い、より快適な教育環境となりました。また新たな校章は、雪の結晶や桜の花のデザインを組み合わせ、両校の融合を表現しました。



改修された男子トイレ



4年生普通教室



屋上防水・体育館の屋根改修



石打小学校新校章